
１．池田 正一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．新型コロナウ

イルスワクチン

接種について 

 

 

 

 

２．今年度の行事

等開催について 

 

 

 

３．離島留学につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①現在の進捗状況と今後のワクチン接種の計画

はどのようになっているか。 

 

②ワクチン接種のキャンセルが発生したときに

はどのような対応をしているのか。 

 

 

新型コロナウイルス感染症が全国的に収束し

ていない中で，町内における今後の各行事等の

開催についてはどのように考えているか。 

 

 

 本町の将来の学校運営を鑑みて，離島留学を

実施し，児童生徒の受け入れをする考えはない

か。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

教育長 

－２－ 



２．川畑 宏一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．新型コロナウ

イルス感染症対

策について 

 

 

２．行財政運営に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

４月末に発生した島内における感染症拡大につ

いて，現時点での状況および今後へ向けた課題は

どのようになっているか。 

 

 

 本町の行財政運営における総括および課題への

対応策はどのようになっているか。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

－４－ 



３．山口 明日香 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．町からの情報

発信について 

 

 

 

 

 

 

２．子育て支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①防災行政無線の各家庭での戸別受信機の設置は進

んでいるようだが，企業や職場等への設置状況はど

うなっているか。 

 

②防災行政無線以外での情報発信について，防災メ

ールのほかにもＳＮＳ等で発信する考えはないか。 

 

 

 「安心・夢・ゆとりある子育てができるまちづく

り」を基本理念としているが，保育園や認定こども

園の保育環境・人員確保についてはどのように考え

ているか。 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

－６－ 



４．中田 隆洋 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．危機管理と行

動規範について 

 

 

 

 

２．財政について 

 

 

 

 

 

 沖永良部島新型コロナウイルス警戒レベル第４

段階の中で行われた町制施行 80 周年記念式典は，

危機管理として問題はなかったか。また，行政の行

動規範に問題はなかったか。 

 

 

 中期財政見通し（財政シミュレーション）はどの

ようになっているか。 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

－８－ 



５．東 弘明 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．林産物の推進

について 

 

 

２．新型コロナウ

イルスワクチン

接種について 

 

 

３．農業委員会の

行う農地の利用

について 

 

 

 

 

 

 

  

キクラゲの栽培について，推進できないか。 

 

 

 

今後のワクチン接種の体制や計画はどのように

なっているか。 

 

 

 

本町における農地の利用について，農業委員等

の取り組みは，どのようになっているか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

農業委員会 

会長 

 

 

－10－ 


